DIA DE EXTREMADURA, 8 DE SEPTIEMBRE: UN ÉXITO EN LA IMPLICACIÓN CIUDADANA DE ALDEA DEL CANO

Estimadas ciudadanas y ciudadanos:

Como alcalde, que represento a toda la ciudadanía de Aldea del Cano, quiero felicitar a las vecinas y vecinas, aldeanos y aldeanas que nos han acompañado en este gran día de la Comunidad Autónoma de Extremadura, participando en los actos festivos e institucionales del Día de Extremadura en 2023.

Como es tradicional, se efectúo el desfile de banderas desde el Pozo Nuevo a la Plaza Mayor, y el izado de las banderas de España, Extremadura, Aldea del Cano y la Unión Europea. Un años más, con orgullo y satisfacción se manifestó la implicación de un pueblo con los ámbitos territoriales al que pertenece. Hay resaltar la colaboración del Asociación de Mujeres, del Grupo de Coros y Danzas "El Trigal", del Museo de Emilio Mariño, jóvenes, y de niños y niñas de Aldea del Cano.

La intervención municipal correspondió a la Concejala de Fiestas, que en su discurso reflejo el sentir del gobierno municipal y la ciudadanía de Aldea del Cano, con su pueblo y con los intereses de la Comunidad Autónoma de Extremadura

En la degustación de las migas extremeña han participado unas 300 personas, de hecho no se pudo repetir como en otros años. También, desde el ayuntamiento, se han llevado migas a nuestros mayores de la Residencia y a los vecinos, que bien por edad, enfermedad u otros problemas no se han podido acercar al salón cultural.

Aldea del Cano, 11 de septiembre de 2023

Miguel Salazar Leo Alcalde



